
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n® 126 del 26/1 1/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 26 novembre, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la li

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stalo di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Varie ed eventuali.

4) Ratifica delibera n®235 del 29/10 2021 "variazioni di bilancio ex art. 175 del D.Lvo n° 267/2000".

5) Funzionamento e programmazione delle Biblioteche Comunali.
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Il Vice Presidente Bartolotta, accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12.40

Svolge la funzione di segretario il Consigliere Perdichizzi.

Si procede alla trattazione del punto 1) "Impianti sportivi: manutenzione e gestione".

E' presente l'assessore Catalfamo.

La commissione chiede in merito allo stato delle concessioni delle strutture sportive.

L'assessore risponde che è intenzione deiramministrazione di concedere a lunga scadenza tutti gli impianti

sportivi, asserisce che a causa del covid vi è stala una proroga delle concessioni in essere fino a giugno 2022.

1 Consiglieri chiedono cosa sia stato fatto in merito in questi ultimi tempi.

L'assessore aggiunge che è slato dato in concessione il palasport di Aia Scarpaci ad una società di Volley.

Per il resto non ci sono asseganzioni in allo, anche a causa delle pessime condizioni di alcuni impianti.

I Consiglieri chiedono se ci sia la speranza di riattivare la piscina comunale. L'assessore esprime perplessità

in quando non ci sono 1 fondi necessari per realizzare le opere necessarie.

II Consigliere Campo chiede all'assessore in merito al servizo per le sterilizzazioni dei randagi, chiuso ormai

da anni. In particolare chiede all'assessore se abbia letto la mozione votata all'unanimità dal Consiglio co

munale. Invita l'assessore ad agire con tempestività per chiedere ail'Asp la riattivazione del servizio.

L'assessore risponde che si impegnerà in tal senso e che darà notizia in commissione quanto prima.



Si passa, successivamente, alla trattazione del punto 4 all'Odg e dopo la lettura del provvedimento e ampio

dibattito si esita il punto con il voto favorevole dei Consiglieri presenti.

Alle ore 13:45 la seduta viene chiusa.

Il presente verbale, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

il/Segret^io


